



## **EEUU ES EL MAYOR NEGOCIANTE MUNDIAL DE ARMAS BRASIL, COLOMBIA Y CHILE LIDERAN EN SUDAMERICA**

Bolpress



Unidos es el mayor proveedor de armas y controla el 68% de todos los negocios de la industria bélica mundial. Los campeones de la carrera armamentista en Sudamérica en 2008 fueron Brasil, Colombia y Chile.

El gasto militar mundial ascendió a 1.464 mil billones de dólares en 2008, mientras que los gastos militares en los países de Sudamérica sumaron 34.071 millones de dólares, el 2,6%, estima el Instituto de Estudios para la Paz de Estocolmo (Sipri, por su sigla en inglés).

Fuente: <http://www.xabierpita.es/>

En los ocho años de gobierno de George W. Bush, el gasto militar de Estados Unidos aumentó al nivel más alto en términos reales desde la Segunda Guerra Mundial.

Un estudio del Congreso norteamericano citado por el diario The New York Times señala que Estados Unidos suscribió negocios de armas por 37.800 millones de dólares en 2008, 10 veces más que Italia, el segundo mayor proveedor del mundo con 3.700 millones de dólares. Rusia ocupó el tercer lugar con 3.500 millones.

En 2008, los países de América del Sur invirtieron 51.110 millones de dólares en defensa, casi 30% más que el año anterior, según el "Balance Militar de América del Sur 2008" del Centro de Estudios Unión para la Nueva Mayoría.

Brasil es el país que destina más recursos a la defensa con un presupuesto estimado de 27,540 millones de dólares en 2008, lo que representa más del 50% de los gastos de defensa de la región.

Colombia es el segundo país con mayor participación en gastos de defensa, con aproximadamente el 14%. Situación presupuestaria semejante a la colombiana puede ser observada en Chile, donde se desarrolla un proceso de reequipamiento de todas las Fuerzas Armadas.

Chile lidera el gasto militar per cápita, que ascendió a 290 dólares en 2008, mientras Colombia gastó 115, Ecuador 89 y Brasil 80.

"Venezuela, que también se encaminó a la adquisición de importantes medios de combate para sus Fuerzas Armadas Nacionales, superó con el 6,5% a la República



Argentina, que también en materia de participación regional viene perdiendo posiciones", destaca el estudio.

El año pasado todos los países aumentaron el Presupuesto de Defensa, destacándose Venezuela con 29% y Colombia con el 37%.

Redujeron sus gastos militares Argentina, Bolivia, Paraguay y Uruguay, según un análisis del Conflicto Barómetro, citado por Rodrigo Álvarez, investigador de la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (Flacso).

El aumento de la inversión en armas y en equipamientos de defensa en América Latina es preocupante, observa Heather Sutton, coordinadora de Movilización de Control de Armas del Instituto Sou da Paz con sede en Brasil. La región tiene uno de los índices más elevados de muertes por armas de fuego. Solamente en Brasil, aproximadamente 34 mil personas mueren cada año.

Con datos de Democracy Now!, Adital, Argenpress.

